



Journée franco-allemande 2023

publié le 02/02/2023

Projets menés en établissements en 2023

Descriptif :

Projets menés en établissements en 2022

Sommaire :

- [Retour vers les années précédentes dans l'académie de Poitiers :](#)

Chaque année, le 22 janvier, la [Journée franco-allemande](#) célèbre l'amitié particulière qui lie nos deux pays. Elle vise à éveiller la curiosité pour la langue et la culture du pays voisin et à informer sur les possibilités d'échanges.

Retrouvez ci-dessous les projets menés dans les établissements scolaires en 2023 en région académique Nouvelle-Aquitaine.



Journée franco-allemande 2023 (Padlet)

Toutes les initiatives en région académique Nouvelle-Aquitaine !

● [Retour vers les années précédentes dans l'académie de Poitiers :](#)

- [Journée franco-allemande 2022](#)
- [Journée franco-allemande 2021](#)